

Sinopsis

Penemuan teknologi pemisahan atom menjadi nuklir menjadi sumber inspirasi dan juga kekhawatiran, karena penemuan teknologi nuklir di satu sisi dapat memberikan solusi ke banyak negara untuk dijadikan sumber energi, namun disisi lain teknologi nuklir juga dapat dijadikan sebagai senjata nuklir yang sangat mematikan. Penelitian ini berjudul "Politik Luar Negeri Amerika Serikat Mendukung Program Nuklir India". Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah mengapa Amerika Serikat mendukung pengembangan nuklir India, meskipun India bukan negara penandatangan perjanjian *Nuclear Non-Proliferation Treaty* atau NPT?.

Untuk menjelaskan permasalahan yang ada, maka penulis menggunakan teori Politik Luar Negeri. Hipotesis penelitian ini adalah faktor yang mempengaruhi kebijakan politik luar negeri Amerika Serikat terhadap program nuklir India adalah adanya upaya Amerika Serikat untuk menandingi meluasnya pengaruh politik dan ekonomi Cina serta Rusia di India. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa studi dokumen.

Amerika Serikat merupakan salah satu negara peratifikasi NPT. Perjanjian Nonproliferasi Nuklir atau *Nuclear Non-Proliferation Treaty* (NPT) adalah suatu perjanjian yang ditandatangani pada 1 Juli 1968 yang membatasi kepemilikan senjata nuklir. Amerika tidak selalu mendukung negara lain untuk mengembangkan nuklir di negaranya. Contohnya adalah Amerika tidak mendukung pengembangan nuklir di Iran.

India terbuka bahwa negaranya memiliki nuklir. Hal ini terlihat dari uji coba rudal yang telah dilakukannya dan keberadaannya diketahui banyak negara. Namun negara tersebut tidak ikut menandatangani NPT. Kemajuan tentang nuklir terus berkembang di India. Contohnya adalah Angkatan Laut India secara resmi memiliki sebuah kapal selam bertenaga nuklir yang dibeli dari Rusia dengan harga US\$1 juta.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang mempengaruhi kebijakan politik luar negeri Amerika Serikat terhadap program nuklir India adalah adanya upaya Amerika Serikat untuk menandingi meluasnya pengaruh politik dan ekonomi Cina dan Rusia di India. Kebangkitan Cina dan Rusia menyebabkan negara tersebut menjadi kompetitor Amerika Serikat. Kondisi ini apabila diabaikan dapat menggeser posisi Amerika Serikat dalam peraturan politik global dan regional.